

Caro parcheggi, ecco l'ordinanza

Pubblicato: Mercoledì 11 Aprile 2012

Il comando della polizia locale ha emesso **la nuova ordinanza sulle tariffe dei parcheggi**. Dal 16 aprile cambia la tariffa e le modalità di fruizione. **L'unica novità di rilievo, rispetto alle notizie diffuse nelle scorse settimane**, è l'aumento del periodo di sosta che passa da 2 ore, a 3 ore.

In sintesi, la polizia locale, su indicazione della giunta comunale, sta per installare la nuova segnaletica che dovrà aiutare i cittadini a capire **le nuove disposizioni**.

Ecco le misure disposte dal comando:

L'incremento della tariffa della sosta nei parcheggi e nelle vie ad alta frequentazione della città (come individuate nella tabella "A"), che viene fissata in misura pari ad Euro 1,50/ora, con un minimo di Euro 0,50;

Il decremento della tariffa della sosta nelle vie semicentrali e periferiche della città (come individuate nella tabella "B"), che viene fissata in misura pari ad Euro 1,00/ora, con un minimo di Euro 0,50;

Il pagamento della tariffa per la sosta per tutta la durata della giornata senza soluzione di continuità e, quindi, continuativamente dalle ore 08.00 alle ore 20.00 di tutti i giorni feriali;

La limitazione massima della durata della sosta sino a tre ore consecutive;

L'istituzione di una tariffa unica (pari ad Euro 1,00) per la sosta nei giorni feriali durante la fascia oraria

20.00 – 24.00 nelle vie ad alta frequentazione;

L'adeguamento della tariffa della sosta, nei giorni non di mercato, in Piazzale Kennedy, determinata in Euro 1,50 per mezza giornata, in Euro 3,00 per l'intera giornata ed in euro 23,00 per l'abbonamento mensile;

L'adeguamento della tariffa annua per i permessi in deroga alla sosta cittadina riservati ai residenti, determinata in Euro 120,00;

L'incremento della tariffa di sosta sull'area di via Sebenico, che viene stabilita in Euro 1,00 per mezza

giornata ed in Euro 2,00 per l'intera giornata;

La limitazione della sosta ed il conseguente uso dei parcometri vige dalle ore 08.00 alle ore 24.00 nei giorni feriali per le zone indicate in tabella "A", mentre dalle ore 08.00 alle ore 20.00 per le zone indicate in tabella "B".

LA TABELLA CON TUTTE LE VIE

Redazione VareseNews

redazione@varesenews.it

